

学校だより：

岩中レポート

第52号

令和3年2月25日（木）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

県立高校前期選抜試験まで、あと7日です！

いよいよ県立高校の前期選抜試験まであと7日となりました。面接練習でも話しましたが、受験生の皆さんはもう全てが完璧な状態です。今更慌てることは何もありません。あとは試験当日まで健康管理に注意し、ベストな状態で試験に臨むだけです。最終の校長面接練習でも感じましたが、本当に話し方・答える内容ととても上手です。マスクをしており顔が全く見えませんが、マスクの陰に隠れている表情等も十分に感じ取ることができました。あとは**進路指導主事の●●●●●先生**や**担任の●●●●●先生**、**●●●●●先生**の事前指導のとおりです。3年生の皆さんはこの中学校での3年間、そして、3年生になったこの1年間で十分な知識や態度・行動など身に付けなければならない全ての内容を100%習得できたものと感じています。大丈夫です。自信を持って試験会場に乗り込んでください。君たちなら絶対に大丈夫です。不安になったときは、クラスメイトや担任先生の顔を頭に浮かべてください。



卒業式までは、あと16日です！！

先週の金曜日、19日に第1回の卒業式全体練習を行いました。今回は3部門（卒業式の意義・礼法指導・校歌指導）に分けて進められました。最初に**教務主任の●●●●●先生**より、卒業式の意義について話がありました。心に残った内容として「中学校の卒業式は小学校とは違う。何が違うのか。義務教育9年間の最後の卒業式であること。そして、このメンバーでの最後の卒業式になること。」お話を聞いて、とても胸が熱くなりました。その後、**生徒指導主事の●●●●●先生**より礼法指導、タイミングのとり方などていねいに分かりやすい説明でした。その中で、「返事や礼の仕方、椅子の座り方など普段の学校生活で日頃より実践しておくことの大切さ」についてお話がありました。最後に校歌斉唱と、**音楽科の●●●●●先生**の歌の指導に入りました。今年度の転入された先生方には初めて校歌を聴いたという先生もいました。マスク着用での校歌ではありますが、みんな大きな声で心を込めて一生懸命に歌うことができました。私自身、見学させていただき生徒も立派でしたが、指導をされた先生方もたいへんに立派で心強く感じました。**生徒指導担当の●●●先生**には終了後に御礼のあいさつをしたところ、「校長先生、本番（卒業式）までもっとすばらしいものにしますから。」と心強い言葉をいただきました。そう言えば、生徒の校長面接練習でも「尊敬する人はだれですか。」と質問すると「担任の●●●●●先生です。」「担任の●●●●●先生です。」と答える生徒が多かったです。「その理由はと。」再質問すると、「う～ん、よく見ているな。なるほど。」とすばらしい答えばかりでした。



(それぞれの3名の先生方より、すばらしいご指導をいただきました。)

地震の被害はありませんでしたか・・・。

本校では一番危険だと感じた場所はコンピュータ室の換気口のずれとその破損でした。手で触っても落下の可能性は低いと感じましたが、地震直後の写真に比べて少しその傷口が広がっていることに気がつきました。すぐに●●教頭先生より須賀川市教育委員会に連絡を入れてもらったところ、夕方には業者の方が来校され、写真のように直していただきました。地震後は換気口の真下にあったコンピュータ2台を取り外した状態での授業を行っていましたが、また元の形で進めることができます。素早い対応をしていただき、ありがとうございました。

(地震直後)



(修繕後)



(コンピュータ室の換気口より、通常の状態では落下することはなくなりました。)

週末に国道4号線を走っているときに、須賀川一中の横を通りました。体育館の窓枠が外れていたり、ガラスが割れていたりとかかなりの被害を受けていました。ちょうど10年前の東日本大震災が起きたとき、私は須賀川一中に勤務しておりました。そのときと全く同じ状態でした。●●●●●校長先生(本地区在住)のお話によりますと、卒業式や体育の授業・部活動はできないとのことでした。同じ須賀川市内でも本校と比べると被害状況が全く違うことが分かります。全校生徒の皆さん、同じ市内でもこうした被害を受けても一生懸命に頑張っている中学生がいることを忘れないでください。心より一日も早く通常の学校生活が戻れることをお祈りいたします。

今後もコロナ感染には十分にご注意ください。

全国的にも県内でも新型コロナウイルスの感染者数が減少傾向にあり、国内でもワクチン接種も始まり安堵していることと思います。しかし、県内ではまたクラスターが発生するなどまだまだ安心できる状況ではありません。そこで、前にもご説明させていただきましたが、再確認のため以下の点につきましてよろしくお願いたします。

- ★ PCR検査を受ける場合 → 生徒本人・ご家族の場合、全てにおいてです。
 - ① 学校にご連絡をお願いします。休日等の場合は、校長の携帯電話で構いません。併せて、兄弟姉妹を含めたご家族が通う学校や勤務先等にもご連絡をお願いします。小中学校・高校の場合は出席停止扱い(欠席にならない)となります。
- ★ PCR検査結果が陰性(感染していない)の場合
 - ② ①に同じく連絡をし、それぞれの指示に従ってください。通学・出勤可能となります。
- ★ もしも、PCR検査結果が陽性(感染している)の場合
 - ③ ①に同じく連絡をし、その後は保健所等の専門機関の指示に従ってください。学校においても須賀川市教育委員会の指示に従って対応いたします。
- ★ その他
生徒本人が発熱の場合と、ご家族が発熱しお子さまも心配な場合等で欠席する場合も出席停止となります。最近では発熱し病院に行ったところ、そこで念のためPCR検査を受け、すぐにその判断が出される病院もあるようです。その場合も受診後にご連絡をいただければ有り難く思います。

～ 本校ホームページ、アクセス数128万件を突破しました。毎回ご覧いただきありがとうございます。 ～